

*« Au regard de mes connaissances physiologiques, de l'intérêt que je porte aux soins paramédicaux dans l'accompagnement de la dépendance et des progrès en cours dans le domaine de la psychologie clinique, je soutiens clairement le transfert de Monsieur Lambert dans une unité de soins spécialisée. »*

Christelle Peyreigne – Mai 19

*« Malheureusement ce patient est aujourd'hui assassiné expressément. Malgré des avocats éclairés, des parents exceptionnels, l'aide de l'ONU. Parce que son prénom et son nom facilitent l'amalgame. Et aussi sans doute parce qu'il n'a pas besoin de traitement. Car c'est le deal qui se dessine. Ne pourra bénéficier de soins paramédicaux que celui qui est rentable pour l'industrie pharmaceutique. Quand des médecins demandent de tuer à huit-clos, c'est l'effroi qu'ils mettent en lumière. Avec Vincent, c'est toute une part de nous qui entre en sédation lente et profonde. »*

Christelle Peyreigne – Juillet 19